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ДДЕЕННЬЬ  ЗЗННААННИИЙЙ!!  
 

В День знаний наша школа распахнула дверь для своих воспи-

танников, ряды которых пополнились «новобранцами» – первоклас-

сниками. 

Сентябрь наступил, закончилось лето. Пришел праздник зна-

ний, учебы, отметок… 1 сентября – особый праздник для наших до-

рогих первоклассников и наших будущих выпускников. В этот день 

первоклассники вступают на длинную и трудную дорогу, где они 

столкнутся с трудностями, переживут радости от первой пятерки и 

прольют слезы от первой двойки. Надеемся, что эта дорога будет 

для них интересной и увлекательной. Одиннадцатиклассники вы-

ходят сегодня на финишную прямую. Они уже почти прошли эту 

длинную, сложную и, вместе с тем, не менее интересную дорогу. Мы 

им желаем успешно закончить учебный год и сдать экзамены.  

В нашей школе 1 сентября состоялась торжественная линейка. 

По традиции, открытие линейки началось с выноса флага школы. 

Флагоносцами были Жданов Александр, ученик 9 «А» класса и 

Петри Данил, ученик 8 «А» класса, после чего прозвучал гимн Рос-

сийской Федерации. С напутственными словами выступил дирек-

тор школы Душко Михаил Николаевич.  

В этот торжественный день были сказаны красивые слова, про-

читано много стихов. Посетили наш праздник сказочные герои: ли-

са Алиса и кот  Базилио. Они решили, что лучше учиться, быть умными, чем обманывать людей. Так-

же побывала Королева наук, которая привела на праздник своих друзей. 

Ежегодно наша школа принимает в свои стены учащихся и для всех каждый день звенит звонкий, 

голосистый звонок. Право подать первый звонок было предоставлено ученику 11 «А» класса Шутову 

Павлу и ученице 1 «А» класса Шаровой Варваре. 

Сияет школа чистотой и светом, 

А во дворе бушует детвора. 

Мы скажем вместе: «До свиданья, лето! 

Звенит звонок – за парту нам пора!» 

На этом наш праздник подошел к концу. Поздравляем учителей, учеников и родителей с началом 

учебного года! Желаем всем хорошей учѐбы. В добрый путь вам – в мир света и знаний! 

 Оля Матвеева 
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ААККЦЦИИЯЯ  ББЕЕЗЗООППААССННООССТТИИ  
28 августа 2015 года состоялось городское мероприятие – акция 

безопасности «Безопасная дорога в школу». На площади возле киноте-

атра «Родина» ребят из отрядов ЮИД 12 школ и 6 детских садов попри-

ветствовали светофор Мигал Мичалыч и его помощница Зебра. 

Праздник продолжился веселым и забавным танцевальным флешмобом. Праздник праздником, но 

отряды ЮИД должны были провести акцию безопасности. Все отряды разошлись по своим микрорайо-

нам, в которых расположены школы и провели акцию для пешеходов и водителей. Ребята проводили с 

пешеходами беседу «Соблюдай правила дорожного движения», «Будь заметен на дороге», родителям с 

детьми также вручали памятки «Безопасная дорога в школу». Ребята не обошли вниманием и водите-

лей как автомобилей, так и автобусов. Водителям были розданы па-

мятки «Водитель, будь внимателен на дороге!» 

Каждый участник дорожного движения: должен быть вниматель-

нее, неукоснительно соблюдать правила, должен осознавать свою от-

ветственность за поведение на дороге, быть вежливым и корректным 

по отношению к другим водителям и пешеходам. 

Пешеходам и водителям счастья желаем в пути, чтоб поменьше бы-

ло нарушений: соблюдайте правила дорожного движения!!! 

Дарья Нарбут 

ТТЕЕППЕЕРРЬЬ  ММЫЫ  ППЕЕРРВВООККЛЛААССССННИИККИИ    
5 сентября на Преображенской площади состоялся праздник для 

детей, впервые пришедших этой осенью в школу «Посвящение в пер-

воклассники». Безусловно, для детей праздник запомнится как свет-

лое, веселое, разноцветное представление. Каждый ребенок пришел 

на праздник с хорошим настроением, в красивом наряде, с яркими 

шарами в руках. Радовались на празднике все: и дети, и учителя, и родители. 

В празднике участвовали сказочные герои, творческие коллективы города. Вожатые отряда «Про-

метей» организовали флешмоб «Солнечный круг». Ребят поздравила глава Серовского городского 

округа Е.В. Бердникова, а они в свою очередь поклялись добросовестно учиться на одни «5».  

На счет один, два, три первоклассники, загадав желание, запустили в небо шары цветов флага 

школы. Надеемся, что все желания первоклассников будут исполнены. 

Эльнара Гурбанова 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Страница 2 



  

ННЕЕВВООЗЗММООЖЖННОО  ЗЗААББЫЫТТЬЬ  
Первого сентября 2004 года. Эта дата вошла в 

жизнь нашего народа страшной трагедией. В школе № 

1 г. Беслана во время торжественной линейки группа 

террористов захватила в заложники более 1100 чело-

век, в основном детей, их родителей и сотрудников 

школы. Два дня люди в масках удерживали пленных 

в спортивном зале школы. Попытка освобождения 

обернулась кровавой трагедией, жертвами которой 

стали 322 человека, 155 из которых – дети.  

3 сентября 2015 года в нашей школе состоялась линейка, посвя-

щѐнная памяти детей и взрослых, погибших во время террористическо-

го акта в городе Беслане.  

Прошло 11 лет, но нанесѐнная нашим сердцам и душам рана по-

прежнему кровоточит. Можно ли понять людей, задумавших и совер-

шивших чудовищное злодеяние? Можно ли простить им загубленные детские души? Мы не должны 

забывать трагические события истории страны, быть бдительными, уметь сострадать. Дети должны 

понять, что терроризм – это проблема глобальная, а значит надо бороться с ним сообща. Мы должны 

всегда чтить память погибших и сделать всѐ, чтобы подобная трагедия никогда не повторилась…  

О, Богом забытый Беслан! 

Какой ты кошмар пережил! 

И хочется думать, что все это сон, 

Но где все, чем ты дорожил? 

Где школа? Где дети? Где гам перемен? 

Где банты твоих учениц? 

Стоят горожане. 

И долго еще улыбка не тронет их лиц. 

И слез мужчинам не скрыть! 

И сердца боль не унять! 

Сколько горя в глазах – 

Кровинок своих потерять… 

Но дух Россиян не сломить! 

Нужно сплотиться, Друзья! 

Свечи зажжем, постоим, помолчим,  

Мы ведь – одна семья! 

Саяпин Дмитрий 

 

Валентина Малахова 

 

ППООДДААРРИИ  ННААДДЕЕЖЖДДУУ 

В средствах массовой информации появилась ин-

формация об одной юной серовчанке Владе Веселко-

вой. Влада – единственный ребенок в семье. Учится в 

11-м классе школы № 14. Очень отзывчивая и всегда 

 приходит на помощь как в школе, так и родителям. 

В январе 2015 года Владе Веселковой поставили ди-

агноз – острый миеломонобластный лейкоз. 17-летняя 

девушка прошла уже 5 курсов химиотерапии и сейчас 

нуждается в операции – пересадке костного мозга. До-

нор найден  и нужны деньги –   20 тысяч евро. Сумма 

для простых серовчан – неподъемная. 

Учителя и учащиеся МБОУ СОШ № 19 не остались 

равнодушными, в школе была установлена копилка 

для сбора средств. По итогам сбора школа собрала и 

перевела на лечение Влады сумму в 6 500 рублей.  

Желаем большого здоровья и скорейшего выздоров-

ления Владе. 

Хотите помочь девушке?  Реквизиты для перечисле-

ний карта Сбербанка 639002169004306748 Веселкова 

Елена Владимировна (8-952-14-57-932). 

 

Мария Бакланова 
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ППРРЕЕООББРРААЗЗУУЙЙ  ММИИРР  ССВВООИИММИИ  РРУУККААММИИ 

5 сентября 2015 года состоялись 46 сборы «Прометея». В течение 3-х дней серовские школьни-

ки работали по нескольким направлениям на базе загородного лагеря «Чайка».  

Песни под гитару, красочная экипировка, а главное – желание действовать, создавать и реализовывать 

востребованные социальные проекты. От нашей школы в сборах участвовали: «Социальное проектирова-

ние» Нарбут Дарья; «Вожатское мастерство» Брызгалова Анна и Есаулкова Анастасия; «Лидер школьного 

органа самоуправления» Тукачева Кристина; «Журналистика» Малахова Валентина; а также в роли вожа-

того был ученик 11 «А» класса Павел Шутов. 

Не смотря на то, что большинство из нас на сборах впервые, мы быстро влились в коллектив, сплотились 

и стали одной командой за несколько часов, действовали все быстро и креативно. Это были самые незабы-

ваемые сборы! Говорят, сборы - это как в лагере, только меньше, но знаете, сборы – это в тысячу раз круче 

лагеря! Это самое лучшее, что только можно придумать для детей нашего города! Огромное спасибо всем, 

кто организовал эти сборы, это были самые НЕЗАБЫВАЕМЫЕ ДНИ! 

В первый день нам провели экскурсию по лагерю, рассказывали о традициях. В первый же день позна-

комились с ребятами, каждый отряд придумал свое название, кричалку, девиз и нарисовали плакат. Вто-

рой день был посвящен мастер-классам. 

Самый ответственный был третий день – создание и реализация проекта. Школа № 19 представила про-

ект «Тропа здоровья». Здоровье – это главное, что есть в жизни каждого человека, поэтому одной из основ-

ных задач школы является сохранение и укрепление здоровья учащихся. Наша школа отдалена от центра, 

к тому же микрорайон расположен вблизи ферросплавного завода, что не очень хорошо влияет на здоровье 

местных жителей и учащихся школы.                                                                                                                            

Но есть и свои плюсы: школа расположена недалеко от леса. Часто уроки физкультуры мы проводим на 

свежем воздухе. Но, к сожалению, что бы дойти до леса, нужно пройти горы мусора и свалок. Поэтому мы 

решили очистить тропу от мусора, что бы привлечь жителей микрорайона и учащихся школы для более ча-

стых прогулок в лес. Мы задумались, как можно улучшить нынешнее состояние поляны, в связи с этим воз-

никла тема проекта «Тропа здоровья». Цель – воспитание и развитие экологической культуры учащихся 

через включение их в социальную деятельность по созданию тропы здоровья. Считаем, что проект «Тропа 

здоровья» поможет создать экологически чистую и благоустроенную тропу; привлечь как можно большее 

число из учащихся школы, жителей микрорайона и жителей нашего города для активного отдыха на све-

жем воздухе. Свой проект мы презентовали комиссии, в которой присутствовала Е.В. Бердникова. Комиссия 

одобрила наши начинания и пожелала успеха в реализации.  

Вечером третьего дня каждый отряд пел песню, показывал клип и сценку. Был лирический вечер, нель-

зя было веселиться, смеяться. И, конечно же, общая свеча, для «Прометея» - это особый ритуал, где каждый 

высказывает свои пожелания, говорит теплые слова друг другу. Никто не хотел уезжать домой, за три дня 

все сдружились, было много хорошего, есть что вспомнить… 

Те, кто не был на сборах «Прометей» никогда не поймут, как это придумать выступление за 10 минут, 

стоять в орлятском кругу, петь прометеевские песни, открываться совсем перед незнакомыми тебе людьми, 

настолько быстро не то, чтобы привыкнуть, а полюбить каждого тебе человека из отряда, эти долгие, но 

смешные и интересные свечки, крутые дискотеки, ролевая игра, которая проходила ночью, под открытым 

небом. Как же сейчас всего этого не хватает! Больше всего запомнился, тот вечер, когда мы все вместе стоя-

ли в большом кругу, в руках со свечками, можно было подойти к любому знакомому тебе человеку и сказать, 

то, что ты о нѐм думаешь, это было незабываемо! А тот костѐр, когда мы стояли в кругу, в тот самый послед-

ний день «Прометея», по коже пробегают мурашки, это самые лучшие моменты, которые произошли со все-

ми нами за столь короткое время! 

Никогда не получиться забыть «хипстеров», «это залет», «покупай яблочко, дорогой, у меня жена и трое 

детей, у каждого в животе еще по трое!», «брат, братан, братишка….», «Эврика», «ИДИ...ОЛОГИ» и многие-

многие другие фразы, которые понятны лишь немногим. Никогда не забудутся выступления, свечи, ночные 

рассказы, загадки про петухов и котлеты, веселые пробуждения, песни про воду в Башкирии и градусники 

со свечами…. 

Спасибо за эти сборы! Спасибо всем-всем за эту атмосферу,  

за сорванный голос, за большой костер и тепло «Прометия» в душе. 
 

 Анна Брызгалова, Валентина Малахова, Дарья Нарбут 
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ООТТ  ССТТААРРТТООВВ  ГГООРРООДДССККИИХХ    

ДДОО  ССТТААРРТТООВВ  ООЛЛИИММППИИЙЙССККИИХХ 

18 сентября состоялась встреча с чемпионом Европы 2010 

года в эстафете 4×400 м и чемпион России российским 

спортсменом Павлом Тренихиным. Символично то, что встреча 

с легкоатлетом прошла в родном городе в период проведения дека-

ды бега. 

Павел Тренихин начал заниматься лѐгкой атлетикой лишь в 

2007 году, он признается, что пришел в легкую атлетику довольно 

поздно. Если бы начал тренироваться с 15 лет, то добился бы 

большего результата. Ребят интересовало, чем атлет занимался в 

школьные годы, в каких странах он бывал, как команда легкоат-

летов  выступила на чемпионате мира и узнают ли его на улице. Павел признался, что никогда не 

делает зарядку по утрам и вообще любит поспать.  

Легкоатлет рассказал нашим ребятам о своих планах на будущее и поделился профессиональ-

ным опытом. По окончанию встречи Павел раскрыл секрет, чтобы пробежать с лучшей скорость и 

показать отличное время, нужно потратить минимум один час только на разогрев мышц. После 

этого ребята смогли сфотографироваться со спортсменом, и взять автограф. 

Павел Шутов 
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ДДЕЕННЬЬ  ММИИРРАА  
Мир, как многогранно это слово. Мир – это слово означает, 

нет войны! Мир – это покой и процветание! Именно этими сло-

вами в нашей школе, 21 сентября началась общешкольная ли-

нейка, посвященная Международному дню мира, цель которой 

– очередной раз вспомнить, какой дорогой ценой, достался нам 

Мир, обратить внимание всех учащихся на непереходящие 

ценности – мир в жизни каждого человека, чтобы на Земле царило спокойствие и не было войны.  

В конце линейки состоялась акция «Возьмемся за руки, друзья». Инициатором выступила социаль-

ный педагог школы Елена Николаевна Иванова. Отметила, что необходимо уважать и заботиться друг 

о друге. 

Чуть позднее на площади Преображенской состоялось 

городское мероприятие, приуроченное ко Дню мира. В 

праздничную программу были включены песенные но-

мера, дети читали стихи. Изюминкой праздничного дей-

ства было дружное исполнение песню «Солнечный круг» 

на двух языках и яркий танцевальный флешмоб. 

В финале все участники выстроились в форме паци-

фика - международного символа мира.  

Пусть над нашими головами будет только мирное, чи-

стое небо, а тишину никогда не нарушают выстрелы и 

взрывы. Поздравляем всех с праздником – Днем Мира. 

                                                                              Анастасия Фроленко 
 

ППООССААДДИИ  ДДЕЕРРЕЕВВОО  
22 сентября в школе прошла акция «Посади дерево», посвященная 

Дню мира. 7 «Б» класса и 9 «А» класса высадили на территории ста-

диона «Строитель» шесть молоденьких кедров. 

Все работали дружно. Девчонки разнесли молодые кедры к месту 

посадки, мальчики подносили ведра с водой для поливки. Вот места 

выбраны, лунки выкопаны, деревья посажены. 

 

Надеемся, что 

молодые кедры 

приживутся на 

новом месте, бу-

дут радовать своей 

красотой спортсме-

нов. 

 

 

 

Алина Насыбулина 
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ДДООРРООЖЖННЫЫЙЙ  ДДООЗЗООРР 

25 сентября был проведѐн конкурс «Дорожный дозор» среди 

учащихся 7-8 классов школ города и района по знаниям правил 

дорожного движения. 

Участниками данного конкурса стали ученики 8 «А» класса, 

члены отряда ЮИД: Иванова Ксения, Кулиев Эмир, Малахова 

Валентина, Нарбут Дарья и Петри Данил.  

Начало конкурса начали сами команды, с представления до-

машнего задания, в котором каждая из команд  должна была под-

нять одну из проблем безопасности дорожного движения в городе 

или районе, таких как, отсутствие пешеходных переходов возле 

отдельных образовательных учреждений, несоблюдение ПДД взрослыми людьми, подающими пример не-

верного поведения на дороге детям, и другие. 

Далее участникам соревнований предстояло пройти пять непростых этапов. Все участники с упорством и 

большим желанием победить преодолевали этап за этапом конкурса, выполняя задания: «Знатоки ПДД», 

«Найди нарушителя». На этапе по дорожным ситуациям необходимо было отыскать лишнее фото с наруше-

нием ПДД. В творческом конкурсе ребята сочиняли четверостишья по заданным парам слов на тему без-

опасности дорожного движения. Некоторые команды подошли к демонстрации своих стихотворений более 

творчески – показали сценки под сочиненные строфы. В заключение конкурса ребята посмотрели видеоро-

лик по теме безопасности дорожного движения. 

Вот и настал волнующий момент, объявление победителей… В упорной борьбе, активно участвуя во всех 

конкурсах, команда школы №19 заняла почѐтное 2 место! Поздравляем и ждѐм новых побед!!! 

Валентина Малахова 

ККТТОО  ННАА  ННООВВЕЕННЬЬККООГГОО??!!  
С нового учебного года в нашем коллективе появились новые учи-

теля. Это Анастасия Юрьевна Рагозина, учитель истории и общество-

знания, и Сергей Васильевич Бузюров, учитель основ безопасности 

жизнедеятельности, классный руководитель 5 «Б» класса. Мы решили 

познакомиться поближе с нашими новыми педагогами и взяли у них 

интервью. 

Почему вы решили стать учителем? 

А.Ю. Желаю передать свою любовь к знаниям и накопленный опыт. 

С.В. После выхода на пенсию, имея педагогическое образование, ре-

шил попробовать себя на этом поприще. 

За что вы любите свою профессию? 

А.Ю. Испытываю огромное наслаждение от общения с детьми, т.к. профессия творчески пробуждает к 

саморазвитию. 

С.В. Сложно сказать… Если не любишь свою работу, зачем ей заниматься? Работа должна приносить 

удовлетворение. Мне приносит. 

Нравится ли вам учить детей? 

А.Ю. Очень. 

С.В. Процесс должен быть обоюдным. Если ученикам нравится учиться, мне нравится их учить, и наобо-

рот. 

Почему вы выбрали именно… (история, ОБЖ)? 

А.Ю. Мой любимый предмет. 

С.В. Это то, что я знаю и умею. Что подзабыл, приходится вспоминать. Еще древние китайцы говорили: 

«Хочешь чему-то научится в совершенстве – начни учить других». 

Кем вы в детстве хотели стать, когда вырастите? 

А.Ю. Юристом. 

С.В. Когда был совсем маленьким, хотел быть космонавтом))))). Но мечты, как и сама жизнь часто ме-

няются. Главное не хотеть, главное – мочь! 

Какие качества вы цените в учениках? 

А.Ю. Искренность, трудолюбие. 

С.В. Умение слушая – понимать, а понимая – слушать. 

Как проводите свободное от работы время, чему вы уделяете свой досуг? 

А.Ю. С семьей ходим в лес, катаемся на коньках, лыжах, плаваем в бассейне. 

С.В. Уже 15 лет как приобщился к туризму, но без фанатизма. Много читаю, в основном исторические 

произведения и фантастику. Ну и, само собой, компьютер. 

Жизненная позиция или девиз. 

А.Ю. Мое сердце полно любви, которую я дарю детям. 

С.В. Делай, что должно и будь что будет. 

Дарина Бузюрова, Ольга Матвеева, Мария Полякова 
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ЭЭККССККУУРРССИИЯЯ  ВВ  ННЕЕВВЬЬЯЯННССКК  ИИ  ННИИЖЖННЮЮЮЮ  ТТААВВООЛЛГГУУ  
27 сентября в 8:00 небольшая группа детей из школы № 19 вы-

ехала на экскурсию в Нижнюю Таволгу и в Невьянск. Учащихся со-

провождали Наталья Викторовна и Евгений Сергеевич.  

Сначала мы приехали в Нижнюю Таволгу для добывания минера-

лов. Мы самостоятельно «отмывали» минералы, из которых мы потом 

сделали сувенир.  

Верхние и Нижние Таволги славятся своими гончарами. Мы при-

были в гончарную мастерскую. На предложение вылепить своими 

руками глиняный горшок все откликнулись с большим энтузиазмом. 

Оказалось, что всѐ не так просто – от привычного пластилина глина 

своими свойствами заметно отличается. С работой все справились. 

На проверку всѐ оказалось не так просто, ещѐ и выяснилось, что фар-

тук не слишком надѐжно защищает от брызг. Но эти мелочи ни-

сколько не испортили прекрасных впечатлений от гончарной ма-

стерской! 

 Дальше мы отправились на фабрику мягкой игрушки. В холле фабрики настоящее буйство красок: мяг-

кие игрушки на любой вкус и цвет. Мы несколько минут бродили между полок, трогали за лапки мишек-

заек-собачек. Мастера разрешали поближе рассмотреть все игрушки и подержать в руках. 

Но цель нашего визита не только полюбоваться этими мохнатыми зверями, но и увидеть все этапы их 

производства. По винтовой узкой лестнице мы прошли в цех раскройки изделий. Длинный стол, различные 

механизмы для вырезания деталей, повсюду разноцветные рулоны меха, плюша, какой-то пушистой ткани. 

На стенах висят лекала для каждой игрушки. Экскурсовод рассказал всю историю рождения мягкой иг-

рушки - от творческого замысла и эскиза, до конечного этапа упаковки. Причѐм всѐ рассказывалось на до-

ступных для понимания детьми примерах, на связи с их жизнью. Все слушали, затаив дыхание. Работница 

цеха тут же показала, как острейший нож мягко, как масло, разрезает несколько слоѐв меха. 

Впереди было самое увлекательное занятие. Ребятам предложили самим попробовать набить игрушки 

обрезками поролона. Для этого уже были заготовлены разноцветные звездочки (из остатков цветного меха), 

детям осталось лишь в небольшое отверстие набить потуже поролон. Все с азартом принялись за дело. Звез-

дочки – в подарок детям от фабрики. 

Домой поехали вечером, все были счастливые и усталые. Поездка очень понравилась, хотелось бы повто-

рить ее еще раз.                                                                                                                             Карина Суравьѐва 
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